
COMUNE DI JESI

Comitato di Quartiere “SAN FRANCESCO”

Verbale n. 11 del 07/10/2024

Il giorno 07/10/2024 alle ore 21 presso la sede del Comitato di Quartiere SAN FRANCESCO, sita
in  Piazza San Francesco 1, a seguito di convocazione indicata nella riunione del 16 settembre
2024 dalla Presidente Cerioni Maria Luisa si è riunito il Consiglio Direttivo.

Alla discussione dei punti sottoelencati, risultano presenti i Signori:

CARICA NOMINATIVO Presente/Assente

Presidente CERIONI MARIA LUISA Presente

Vice Presidente MANZOTTI CINZIA Presente

Componente Segretario MORETTI MAURO Presente

Componente GARZI DANIELE Presente

Componente CANAFOGLIA PAOLO Presente

Componente DUCA LAURA Presente

Componente BECCACECI ENZO Presente

Componente MONTECCHIANI GIORGIO Assente

Componente POLITA MIRKO Assente

Alle  ore  21  la  Presidente  Cerioni  Maria  Luisa  verificato  che  è  presente  la  maggioranza  dei
Consiglieri assegnati, dichiara aperta la seduta.

Partecipa alla seduta il Segretario verbalizzante Mauro Moretti

Partecipa alla seduta l’Assessora del comune di Jesi Loretta Fabrizi 

Il Consiglio Direttivo è stato convocato per trattare i seguenti punti all’o.d.g.:

1) Centro di Aggregazione

2) Sicurezza Stradale

3) Incontro Psicologa Casci Ceccacci

4) E Mail

5) Punti Di Ascolto



6) Organizzazione Eventi Cittadini

7) Varie ed eventuali

Dopo ampio confronto ed approfondita discussione sugli argomenti sopra indicati, si decide quanto
segue:

Punto 1)

CENTRO DI AGGREGAZIONE: L’Assessora Fabrizi per conto dell’Assessora Paola Lenti espone
la problematica di reperire un locale idoneo per consentire l’apertura di un centro di aggregazione
per giovani ed anziani. A tal proposito L’Assessora Fabrizi precisa che l’Assessora Lenti forse in
seguito  provvederà  ad  indire  una  riunione  con  tutti  i  Comitati  di  Quartiere  per  stabilire  le
progettualità ed eventuali stanziamenti di Bilancio, ove possibile. 

Punto 2)

SICUREZZA STRADALE: Si prende atto della problematica esistente in via PEZZOLET e si cerca
di capire se tale via verrà presa in considerazione per un imminente inizio lavori. A tal proposito
l’Assessora Fabrizi, presente alla riunione, chiama telefonicamente l’Assessora Valeria Melappioni,
con  delega  tra  le  altre  a  Urbanistica,  Mobilità  sostenibile,  Lavori  Pubblici,  la  quale  specifica
telefonicamente che in questo momento il Comune di Jesi ha dato in appalto la manutenzione di
diverse vie del Comune. Non è presente nell’elenco lavori via Pezzolet in quanto il Comune stesso
ha ritenuto in fase di appalto che ci fossero delle vie più urgenti rispetto alla citata via Pezzolet.
Nella prossima legge di Bilancio del Comune di Jesi verrà messa via Pezzolet tra le vie urgenti per
i lavori al fine di consentire una idonea e sicura viabilità ai cittadini. L’Assessora Melappioni si è
impegnata  di  verificare  la  pericolosità  della  via  stessa  per  le  eventuali  necessità  del  caso.
Nell’occasione  L’Assessora  Melappioni  ha  fatto  presente  con  quanto  impegno  il  comune  stia
portando avanti la problematica della viabilità sostenibile con una andatura adeguata in città di
30km/h. A tal  proposito il  consigliere del Comitato Daniele Garzi  dà lo spunto all’Assessora di
mettere nelle apposite vie interessate delle sagome (Vigili) come deterrenti per gli automobilisti
indisciplinati. Fa Presente che il comune intende portare avanti una campagna di sensibilizzazione
a tal proposito.

Punto 3)   

INCONTRO 17/10/2024 PSICOLOGA CASCI CECCACCI: Il componente del comitato Beccaceci 
precisa che ha avuto un colloquio con la psicologa Casci Ceccacci per un incontro con il comitato 
di Quartiere, a tal proposito si è stabilito che giovedì 17 ottobre alle ore 21 la dottoressa Casci 
Ceccacci terrà nella nostra sede di Piazza San Francesco 1 una riunione con i componenti del 
Comitato per sviluppare le problematiche giovanili.

Punto 4)

E MAIL: Per la gestione dell’indirizzo e mail del Comitato nessuno si è reso disponibile anche in 
considerazione della mancanza di un supporto informatico messo a disposizione dal Comune

Punto 5)

PUNTI DI ASCOLTO: Per l’anno 2024 si stabilisce che i punti di ascolto sono i giorni 9 ottobre, 13 
novembre e 4 dicembre con orario 17,30-19,30, per l’anno 2025 si stabiliranno successivamente.

Punto 6)



ORGANIZZAZIONE EVENTI CITTADINI: Si pensa di organizzare nel tempo eventi cittadini anche 
in sintonia con gli altri Comitati limitrofi.

Punto 7) Nella riunione del 4/11/2024 approvazione del verbale della presente Assemblea

La Presidente fissa il prossimo Consiglio Direttivo il giorno 4/11/2024 alle ore 21

La Presidente alle ore 22,30 dichiara terminata la seduta del Consiglio Direttivo.

Il presente verbale, debitamente sottoscritto, sarà scansionato e inviato in copia pdf alla PEC del
Comune di Jesi.

IL/LA SEGRETARIO/A                                      IL/LA PRESIDENTE

………………………………………………….            ………………………………………………….


